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Allgemeiner Teil 
 

Das Jahr 2020 war für uns Schützen kein gutes Jahr. Kurz nach dem Jahreswechsel 
kamen Meldungen aus China über eine Pandemie mit dem Namen Corona. Kurze Zeit 
später wurden die ersten Fälle auch in Deutschland bekannt und die Pandemie 
breitete sich in der ganzen Welt aus. 

Die Folge war ein Zusammenbrechen des gesamten öffentlichen Lebens. 
Veranstaltungen und Treffen mit mehr als 2 Personen wurden verboten. Geschäfte, 
Restaurants, Theater und Museen mussten schließen.  

Was der Chronist zunächst nicht erwartete, diese Pandemie sollte uns das gesamte 
Jahr begleiten und das übliche Kompanieleben weitestgehend stilllegen. 

 

Totengedenken 

Bitte erhebt Euch von Euren Plätzen. 

Nach langer schwerer Krankheit ist unser Kompniemitglied Konny Poschmann am 
31.10.2020 verstorben. Wegen der Pandemie fand die Beisetzung im engsten 
Familiekreis statt. Wir wollen Konny, der jahrelang Gastgeber der Jägerkompanie 
Eintracht am Pfingstmittwoch war in unserer Erinnerung behalten und ihm still 
gedenken. 

Ich bedanke mich für Eure Aufmerksamkeit 

Am 19.12.2020 verstarb Mia Jöhren, verbunden mit uns durch die Mitgliedschaft ihres 
bereits von uns gegangen Ehemannes. 
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Versammlung der Jägerkompanie Eintracht am 05.01.2020 im Gasthaus Krone 

Zu Beginn des neuen Jahres trafen wir uns in unserem Vereinslokal, um im 
Wesentlichen das Jahresprogramm zu besprechen. 

 

Jahreshauptversammlung der St. Seb. Schützenbruderschaft mit Titularfest am 
19.01.2020 

Wie gewohnt um 08:20 Uhr versammelte sich die Schützenbruderschaft um das 
Titularfest unseres Namenspatrons zu begehen. Im Anschluss an die hl. Messe zogen 
wir mit Musik zum „Alten Kirchturm“, um dort unserer verstorbenen Kameraden zu 
gedenken. 

Anschließend begann die Jahreshauptversammlung im Gasthaus Krone. Bei den 
Vorstandsergänzungswahlen wurde Geschäftsführer Jürgen Wirtz, auf eigenen 
Wunsch, für nur noch 2 Jahre und Wolfgang Baumeister, als stellvertretender Kassierer 
für 4 Jahre wiedergewählt. 

Wesentlicher Punkt der Versammlung war eine kräftige Beitragserhöhung auf 100,00 
EUR p.a. für Vollzahler. Die Erhöhung war unumgänglich, um unser Fest in der 
bisherigen Qualität aufrecht zu erhalten. 

 

Lockdown aufgrund einer Corona-Virus Pandemie ab 17.03.2020 

Aufgrund des Lockdowns wurden alle Versammlungen und Aktivitäten der 
Jägerkompanie Eintracht bis auf Weiteres abgesagt. Das öffentliche Leben wurde 
starken Einschränkungen unterworfen, größere Treffen wurden verboten. Erst nach und 
nach konnten die strengen Besuchsregelungen gelockert werden.  

Unser geliebtes Schützen- und Heimatfest musste deshalb ebenfalls abgesagt werden. 
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Ferienfrühschoppen am 26.07.2020 

Pandemiebedingt fand der Ferienfrühschoppen in etwas anderer Form unter 
Einhaltung der Hygienevorschriften als erste Kompanieveranstaltung nach der 
Versammlung im Januar statt. 

14 Vereinsmitglieder trafen sich zu einer Radtour durch unsere Heimatstadt. Die Tour 
war mit viel Liebe von unserem ersten Vorsitzenden Christian ausgearbeitet worden. 
Nach etwa 1 ½ Stunden Radtour, mit einer kleinen Pause zur Stärkung, fanden sich die 
Eintrachtler im  Biergarten unseres Vereinswirtes ein, um einen würdigen Ausklang des 
schönen Tages zu begehen. 

Radtour am 13.09.2020 

Da wir unser Vogelschießen absagen mussten, haben wir uns entschlossen eine 
Radtour unter Coronabedingungen durchzuführen. 17 Mitglieder hatten sich 
entschlossen an der Radtour quer durch unsere Heimatstadt teilzunehmen. Unsere 
Königin hat es sich nicht nehmen lassen uns zur Pause in Lank einige Fläschchen 
leckeres Gleumes Alt zu kredenzen. 

Der Ausklang fand wieder im Biergarten unseres Vereinswirtes statt. Hier konnten wir 
noch 2 weitere Mitglieder begrüßen.  

 

Mitgliederentwicklung 

Zum Jahresende hat die Eintracht 55 aktive Mitglieder. 8 passive Mitglieder gehören 
ebenfalls zur Kompanie. 

 

Zum Schluss 

Wenn ich in diesem Bericht etwas vergessen haben sollte oder eine nicht ganz 
korrekte Darstellung erfolgte so bitte ich Euch, um Eure Rückmeldung. Ich werde den 
Bericht dann entsprechend ergänzen.  
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Ein Geschäftsbericht versucht objektiv zu sein, aber er ist natürlich gekennzeichnet 
durch meine persönlichen Erlebnisse und Eindrücke. Insofern ist er subjektiv. 

Ich hoffe dennoch unser Vereinsleben in gebührender Form wiedergegeben zu haben. 

Dies ist mein letzter Jahresbericht für die Jägerkompanie Eintracht, da ich mit Ablauf 
dieser Hauptversammlung mein Amt als Schriftführer niederlegen werde. Ich bedanke 
mich für die gute Zusammenarbeit und das mir in all den Jahren entgegengebrachte 
Vertrauen. Bitte gebt dieses Vertrauen auch an meinen Nachfolger bzw. Nachfolgerin 
weiter. 

Ich wünsche uns für die Zukunft, weiterhin gute Gemeinschaftserlebnisse, viel 
Geselligkeit, einige sportliche Erfolge und uns noch einen schönen Abend. 

 

Herzlichen Dank  

 

Manfred Tillmann 

Schriftführer 
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